

Presidenta de Perú: Boluarte se duplica el sueldo y se suman las críticas

Miembros del Ejecutivo fueron citados a dar explicaciones ante el Congreso.

EFE

El Consejo de Ministros de Perú aprobó incrementar el sueldo de la Presidenta Dina Boluarte de 16.000 soles a 35.568 soles mensuales (unos 9.990 dólares u 8.488 euros), informó el ministro de Economía y Finanzas, Raúl Pérez Reyes, en una decisión que implica un aumento de sueldo de 122% y que generó críticas de parlamentarios.

“Se ha establecido una metodología que hace una comparación de los salarios en dólares de los presidentes de la República de 12 países de América Latina, corregidos por paridad-poder adquisitivo, y los ingresos más altos en el Poder Ejecutivo, de ministros y viceministros”, explicó.

Pérez Reyes dijo que esa “comparación internacional” con los salarios de otros presidentes de la región determinó que Perú “ocupaba el número 11” en menor sueldo de un jefe de Estado, solo por encima de Bolivia.

El congresista Juan Burgos, presidente de la Comisión de Fiscalización, dijo que “la vanidad de la Presidenta la hace más impresentable ante el pueblo peruano al aumentarse el sueldo más de un 100%”, y citó a los miembros del Ejecutivo hoy en la sesión extraordinaria de la comisión para que expliquen la situación.

“Yo hubiera esperado que se



FRANCE PRESSE

BOLUARTE debe entregar el poder el próximo año.

anuncie que este aumento entre en vigencia con el próximo gobierno, no con una Presidenta cuestionada por múltiples temas”, indicó el parlamentario fujimorista, Arturo Alegría.

Por su parte, desde la bancada socialista, Jaime Quito sostuvo que “es una burla a la población” que Boluarte reciba un sueldo equivalente a más de treinta salarios mínimos.